

Aragón-Info, jueves 19 de febrero del 2.004

NOTA DE PRENSA. Asociación Río Aragón.

Artieda-Jaca, 18 de febrero de 2004.

El trasvase del Ebro empieza en el recrecimiento de Yesa

El gobierno del PP escenifica hoy la colocación de la segunda piedra del trasvase en Almería y Murcia, ya que la primera piedra la colocó el ministro Matas el 18 de mayo de 2001 en Yesa.

Desde la Asociación Río Aragón queremos denunciar este acto meramente electoral y recordar que el segundo paso para este trasvase se intentó dar el pasado 20 de enero con las expropiaciones de Artieda. Cada día queda más claro que el único fin de Yesa recrecido, a cualquier cota, sería almacenar aguas para la cesión.

Esta imagen de “primeras piedras” era algo previsible. Lo que de verdad nos preocupa es su posible acelerón tras las elecciones ya que ambas obras están pendientes de muchos recursos : Europa lleva dos años sin decidir la financiación del PHN y el recrecimiento de Yesa tiene varios recursos judiciales, con un juicio oral a punto de abrirse.

Además, esta forma de actuar prepotente el Ministerio de Medio Ambiente nos confirma la falta de honradez de sus palabras ofreciendo dialogo mientras azuza unas obras que pueden llegar a un punto de no retorno. Desgraciadamente en Aragón hay más gente con esta incoherente posición, con un gobierno de Aragón incapaz de apoyar a Artieda, el pueblo al que quieren expropiar para hacer posible el trasvase.

Secretaría de Prensa de la Asociación Río Aragón contra el Recrecimiento de Yesa-COAGRET  
C/Mayor, 17.  
50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)  
Tf.: (+34) 650 454 979  
rio.aragon@yesano.com  
www.yesano.com/

@@

SE PROYECTÓ EL VIDEO DE TESALÓNICA EN MONZÓN.

Fuente: Corresponsalía de Huesca-Info en Monzón.

El sábado 7 de febrero, organizado por la CNT de Monzón y Comarca, se proyectó un video de 60 minutos de duración sobre las actividades de la Contracumbre de Salónica y las manifestaciones habidas. La grabación ha sido realizada por los grupos anarquistas griegos con subtítulos al castellano.

Posteriormente, dos militantes de la CNT de Villaverde (Madrid) y miembros de la Asamblea de Apoyo a los detenidos en Grecia expusieron la situación actual de los encausados y una cronología de los hechos. Después se desarrolló un interesante debate.

Huesca-Info  
Página web: <http://ateneo-huesca.antifa.net>  
Correo-e: [huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net](mailto:huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net)

@@

FUNDAMENTALISMO CRISTIANO EN SARIÑENA.

Fuente: Corresponsalía de Huesca-Info en Sariñena.

El Ayuntamiento de Sariñena suspendió el Taller Municipal de Teatro a causa de críticas a la celebración cristiana de la Navidad.

Descripción cronológica de los hechos:

1º) Se celebra una función teatral del Taller Municipal en las celebraciones navideñas.

2º) La función analiza y pone de manifiesto algunas frivolidades de las fiestas navideñas y de sus prácticas consumistas.

3ª) La concejala de Cultura (Montse Guijarro) del Ayuntamiento de Sariñena (gobernado por Antonio Torres, del Partido Popular, quien también es el Presidente de la Diputación Provincial de Huesca), en una rápida acción antiterrorista contra l@s sospechos@s de anticlericalismo, llama a la trabajadora encargada del Taller y, manifestándole su desaprobación por el contenido anticristiano de la función, pone en su conocimiento que su actividad ha terminado al frente del Taller, pues su contrato no va a ser renovado. La concejala, para lavar la imagen, comunica la repentina aparición de un grupo teatral que se haría cargo del Taller, siendo a juicio de la Alcaldía mejores y más propicios en la docencia teatral (en una peculiar actitud de críticos teatrales que dictaminan sobre la calidad de los profesionales), amén de no ser nada conflictivos religiosamente hablando.

4º) Las madres y padres y alumn@s de Teatro afectad@s por la actuación de la Alcaldía (según cuentan las malas lenguas influenciados por el perverso ambiente antirreligioso del susodicho Taller de Teatro) se manifiestan en contra de tal actuación y plantean su disconformidad con la misma. Claramente indican al interlocutor municipal su intención de dejar de asistir al Taller si la Alcaldía mantenía su decisión.

5º) Finalmente, la Comarca decide hacerse cargo del salario de la profesora despedida y evitar así el cierre del Taller Teatral.

Huesca-Info

Página web: <http://ateneo-huesca.antifa.net>

Correo-e: [huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net](mailto:huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net)

@@

"LOS DANZANTES" ES COSA DE HOMBRES.

La Agrupación de Danzantes de Huesca continuará vetada a las mujeres, tras tratarse el tema en su reunión del pasado martes 10 de febrero.

La posible admisión de mujeres fue incluida en el Orden del Día de la reunión, pero no se tomo ningún acuerdo al respecto, por lo que se mantiene la actual discriminación. Hasta ahora, el puesto de danzante se transmite de padres a hijos varones o a sobrinos varones.

Al parecer, algunos danzantes sin descendencia masculina son partidarios de que las mujeres puedan ser danzantes, para que la familia a la que pertenecen no pierda el privilegio de tener un puesto de danzante. Este hecho motivó la inclusión del tema en el Orden del Día de la reunión, pero al no alcanzarse un consenso se decidió aplazar la cuestión hasta que se diese el caso de que un danzante proponga a una mujer para sucederle en el puesto.

En declaraciones a una cadena radiofónica, Joge Escario, danzante y concejal del PP en el Ayuntamiento de Huesca, se mostró partidario de permitir la entrada de mujeres a la Agrupación, aunque prefirió no decir qué haría si tuviera que elegir entre una hija y un hijo para sucederle a él. Escario admitió que hay gente que "no quiere ni oír hablar del tema" y que mucha gente "se tomaría mal" que se eliminase la discriminación. En sus declaraciones, hechas a título personal, el político se mostró también dispuesto a que pudiera haber danzantes de otras razas distintas a la blanca, pero no es partidario de romper la "herencia familiar" de los puestos de danzante. El derechista afirmó también que la primera mujer danzante tendría que "tenerlos bien puestos".

La Casa Real española no se ha pronunciado sobre el asunto de la discriminación por motivos de sexo.

Huesca-Info

Página web: <http://ateneo-huesca.antifa.net>

Correo-e: [huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net](mailto:huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net)

@@

EL TERRORISMO AUTOMOVILISTA, EN SU VERSIÓN "TUNING", SE COBRA DOS NUEVAS

## VÍCTIMAS EN HUESCA.

Continúan en estado grave las dos mujeres atropelladas en Huesca.

Fuente: Diario del Altoaragón 16/02/04.

HUESCA.- Las dos mujeres que fueron atropelladas por un vehículo el pasado sábado en la Avenida Martínez de Velasco de Huesca continúan en estado grave, especialmente, F.B.F. de 75 años de edad, quien tuvo que ser trasladada al hospital Miguel Servet de Zaragoza debido a las importantes lesiones que sufrió (diversas hemorragias, una de ellas en el cerebro, y fractura de la pelvis izquierda).

La otra persona herida, B.G.G., de 74 años, permanece ingresada en el "San Jorge" de Huesca con traumatismo craneoencefálico, rotura de pelvis y fractura en el húmero izquierdo.

El accidente de tráfico se produjo el sábado por la tarde cuando las dos mujeres atravesaban un paso de peatones y fueron arrolladas por un Hyundai Coupé de tuning que circulaba en dirección a la salida de la ciudad.

Huesca-Info

Página web: <http://ateneo-huesca.antifa.net>

Correo-e: [huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net](mailto:huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net)

@@

## EN CARNAVAL... ALGARADA.

El próximo sábado 21 de febrero, fiesta de Carnaval en el C.S.A. Algarada (calle Vidania, nº 11, local, Huesca).

Con disfraz específico, con el disfraz cotidiano o sin ropa... te esperamos.

Desde las 20 horas en adelante.

Huesca-Info

Página web: <http://ateneo-huesca.antifa.net>

Correo-e: [huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net](mailto:huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net)

@@

Domingo 22 de febrero 04

## DEFENDAMOS EL CANFRANERO

Apoyo a la campaña "La bici al tren".

Estación de Delicias, 6,50 de la mañana.

Bienvenida y presentación, cuentacuentos, visita guiada a la Estación Internacional de Canfranc.

Comida de alforja (cada uno se trae su comida), película "La cuadrilla" de Ken Loach.

Regreso a las 17,40 h.

Si estás interesad@ manda un correo a [pedalea@unizar.es](mailto:pedalea@unizar.es).

@@

## JORNADAS SOBRE EL ESQUÍ Y LA CONSERVACIÓN DE LAS MONTAÑAS DE ARAGÓN

Días 23, 24 y 25 de febrero de 2004

Biblioteca de Aragón. Calle Doctor Cerrada, 10. Zaragoza

Entrada libre.

Día 23 de febrero. 19 horas.

"El Pirineo. Defensa y valores de una montaña".

